

Die Parteileitung beantragt ein «Zweierticket» zu den Regierungswahlen

Die Parteileitung beantragt zu handen der Nominationsversammlung vom 31. August 2023 mit Christian Arnold, Seedorf (bisher) und Hansueli Gisler, Bürglen (neu) zu den Regierungswahlen vom 03. März 2024 anzutreten. Christian Arnold wird gleichzeitig auch als Landesstatthalter für die Amtszeit vom 01.06.24 – 31.05.2026 vorgeschlagen.

Der bisherige Regierungsrat und Vorsteher der Gesundheits-, Sozial- und Umweltdirektion Christian Arnold hat in den vergangenen Jahren gezeigt, dass er engagiert und lösungsorientiert arbeitet. Insbesondere die Bewältigung der Covid-19 Krise und der Flüchtlingsstrom im Zusammenhang mit dem Krieg in der Ukraine, waren Aufgaben welche seine Direktion vor grosse Herausforderungen stellten und immer noch stellen. In Zusammenarbeit mit den Gemeinden und verschiedenen Organisationen hat er es geschafft, die nicht immer einfachen Aufgaben zu bewältigen. In seiner Amtszeit wurden unter anderem auch die Revision des Kantonalen Umweltgesetzes, das Projekt «Weiterentwicklung der Langzeitpflege» und die Revision des Sozialhilfegesetzes in die Wege geleitet. Die Parteileitung freut sich, mit Christian Arnold eine bestens ausgewiesene und bewährte Persönlichkeit ins Rennen für eine zweite Amtszeit als Regierungsrat zu schicken. Gleichzeitig zur Wiederwahl als Regierungsrat schlägt die Parteileitung Christian Arnold auch zur Wahl als Landesstatthalter für die Amtszeit vom 01.06.24 – 31.05.2026 vor.

Mit Landrat Hansueli Gisler, Bürglen wird der Parteiversammlung einen zweiten Kandidaten um einen Sitz im Urner Regierungsrat vorgeschlagen. Hansueli Gisler ist 53 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Töchtern. Er ist Unternehmer und führt zurzeit einen KMU Betrieb mit rund 18 Angestellten. Seine früheren beruflichen Ausbildungen hat Hansueli Gisler als Dipl. Landwirt und Forstwart in EFZ erfolgreich abgeschlossen. In seiner aktuellen Tätigkeit als Unternehmer, langjähriger Landrat und ehemaliger Schulratspräsident ist er bestens vernetzt. Seit mehreren Jahren engagiert er sich auch in der Gesellschaft am Vereinsleben, sei es in verschiedenen OK's als Mitglied oder sogar als Präsident. Als Vater und ehemaliger Schulratspräsident der Gemeinde Bürglen hat er sich im Urner Landrat mit klaren Positionen vor allem in der Familien- und Bildungspolitik einen Namen gemacht. So hat er sich sehr stark Engagiert gegen eine Ungleichbehandlung von Familien, welche sich für die Kinderbetreuung zu Hause entschieden haben und gegen die zunehmende Aufgabenverschiebung in der Familienpolitik an den Staat. Die landrätliche Bildungs- und Kulturkommission stand während zwei Jahren unter seiner Leitung. Aktuell ist er Vizepräsident der Kommission. Ebenfalls ist Hansueli Gisler Mitglied und Vertreter als Landrat von Uri in der Interparlamentarischen Fachhochschulkommission IFHK FHZ Luzern.

Die Parteileitung der SVP Uri ist überzeugt, mit Christian Arnold (bisher) und Hansueli Gisler (neu) dem Urner Stimmvolk zwei bestens Vernetzte, engagierte und bodenständige Kandidaten für den Regierungsrat vorzuschlagen.

Fragen Medien:

Fabio Affentranger, Präsident SVP Uri 079 241 87 21

Christian Arnold, Regierungsrat 079 487 23 69

Hansueli Gisler, Landrat 079 417 20 52